



Liechtenstein hat eine neue Regierung

[...] Mit 20 Stimmen wurde der 33jährige Jurist Markus Büchel (FBP) aus Ruggell zum neuen Regierungschef gewählt. Dr. Mario Frick (VU) aus Balzers, ebenfalls Jurist, erhielt bei seiner Wahl zum Regierungsrat 19 Stimmen, bei seiner Wahl zum Regierungschef-Stellvertreter 22 Stimmen. Mit der Juristin Dr. Cornelia Gassner-Matt (FBP) gehört erstmals in der Geschichte des Landes eine Frau der Regierung an. Sie wurde mit 23 von den insgesamt 25 Stimmen gewählt. Dr. Michael Ritter (VU), Experte der Regierung für Völkerrecht, wurde vom Landtag mit 16 Stimmen dem Landesfürsten zur Ernennung als nebenamtlicher Regierungsrat vorgeschlagen. Kurt Korner, der seit seinem Austritt aus dem Schulamt ein eigenes Büro für Organisation und pädagogische Beratung und Betreuung führt, ist der einzige Nicht-Jurist in der neuen Regierung. [...]

Liechtensteiner Vaterland, 27. Mai 1993, Seite 1.

Definitiver Beschluss noch nicht gefasst

Die St. Galler Regierung ist gegen die Erteilung einer Konzession für den Bau der Rheinkraftwerke Schweiz-Liechtenstein. Die Regierung Liechtensteins wird ihre Entscheidung erst in den kommenden Wochen fällen. In der am Dienstag veröffentlichten Vernehmlassung hält die St. Galler Regierung fest, dass der Umweltverträglichkeitsbericht (UVB) des Studienkonsortiums Rheinkraftwerke Schweiz-Liechtenstein nicht vermöge, Befürchtungen über negative Beeinflussung des Grundwassers und damit auch des Trinkwassers sowie der Nutzung der Rheinebene auszuräumen. [...]

Liechtensteiner Vaterland, 10. Februar 1993, Seite 1.



Rechtsanwaltskammer konstituiert

Am Dienstag, 16. Februar, fand unter Vorsitz von Regierungschef-Stellvertreter Dr. Herbert Wille die konstituierende Sitzung der Rechtsanwaltskammer statt. Sie wurde mit Gesetz vom 9. Dezember 1992 geschaffen, das am Samstag, 13. Februar, in Kraft getreten ist. Ihr gehören die in der Rechtsanwaltsliste eingetragenen Rechtsanwälte an. Die Rechtsanwaltskammer tritt anstelle des Liechtensteinischen Rechtsanwaltsverbandes, der aufgelöst worden ist. Ihre Aufgabe ist die Wahrung der Ehre, des Ansehens und der Rechte wie auch die Überwachung der Pflichten des Rechtsanwaltsstaates. Zum ersten Präsidenten der Rechtsanwaltskammer wurde Fürstlicher Justizrat Dr. Walter Kieber, zum ersten Vizepräsidenten Dr. Hanspeter Jehle gewählt. Weitere Mitglieder des Vorstandes sind lic.jur. Cornelia Ritter, lic.jur. et oec. Hugo Sele und lic.jur. Wolfgang Seeger.

Medienmitteilung des Presse- und Informationsamtes des Fürstentums Liechtenstein im Liechtensteiner Vaterland, 18. Februar 1993, Seite 1.